

Ludwigsburg-Montbéliard en vélo

Le Père Paul Kopf reçu en mairie

La mairie de Montbéliard, lundi matin, s'est mis à l'heure allemande. En effet, un vin d'honneur était organisé pour saluer la venue, dans notre cité, du Doyen Paul Kopf de Ludwigsburg. En présence des abbés Simonin et Glasson, de M. Voisin, archiviste de la ville, Mme Sittre, adjointe au maire, a remis au Père Kopf un livre sur l'histoire locale.

En compagnie de sa sœur Rosina, le Père Kopf a profité de ses vacances pour rejoindre en quelques coups de pédales notre cité. C'est une première visite à Montbéliard. Dimanche dernier, pour sceller des liens avec les autorités religieuses, il célébrait la grand-messe avec le Père Glasson dans l'église Saint-Maimbœuf. Ce matin à la mairie, il s'agissait de nouer des contacts avec la municipalité. Un geste symbolique, car la ville de Ludwigsburg (Bade Wurtemberg) est la cité des princes de Wurtemberg qui, autrefois, régnaient sur Montbéliard.



M^{me} Sittre remet au doyen de Ludwigsburg un livre sur Montbéliard.

(Photo «Le Pays» - C. K.)